

# MURCIA

## AGENDA

### Farmacias de guardia

#### PARA HOY LUNES:

DESDE LAS 9,30 DE LA MAÑANA, DURANTE LAS 24 HORAS (DIA Y NOCHE): Doña Aurora Ripoll Ros. Ronda Norte, 9 (detrás Restaurante El Cornijal). Teléfono 294803. Murcia. Doña Elena Segura Caravaca. Ctra. Alcantarilla, 11 (junto Muebles Lajarín). Teléfono 253215. Murcia.

DESDE LAS 9,30 DE LA MAÑANA, HASTA LAS 11 DE LA NOCHE: Don Julio Tortosa Franco. San Nicolás, 1. Teléfono 212715. Murcia. Doña Araceli Ortiz Fernández. Plaza Cruz Roja, 2 (frente a Puente Nuevo). Teléfono 212279. Murcia. Doña Josefa Noguera Viciana. Mayor, 17. Teléfono 821679. Beniaján.

### Teléfonos de urgencia

Bomberos, 256080 y 256066. • Guardia Civil, 251100. • Comisaría de Policía, centralita: 217616 (17, 18 y 19). • Policía Municipal, 256011, 256028, 260246 y 214546. • Cuartelillo, 256900. • Hospital Provincial, 256900. • Casa de Socorro, 231166. • Servicio Urgencia Seguridad Social, 237550. • Residencia Sanitaria de la Arrixaca, 841500. • Alcohólicos Anónimos (grupo La Paz), 214459. • Teléfono de la Esperanza, 241112. • Alcohólicos liberados, 213480. AREM (Alcohólicos Rehabilitados), 211918.

### Trenes

Trenes de viajeros que circulan por la Estación de Murcia diariamente:

SALIDAS: Automotor a Alicante, 5,56; Automotor a Lorca, 7,10; Automotor a Alicante, 7,11; Expreso a Cartagena, 7,55; Rápido a Madrid, 8,22; Talgo a Cerbère, 8,55; Automotor a Alicante, 9,05; Automotor a Albacete, 9,20; Automotor a Alicante, 10,05; Automotor a Aguilas, 10,15; Automotor a Lorca, 11,25; Automotor a Alicante, 12,22; Automotor a Aguilas, 13,25; Automotor a Alicante, 13,30; Rápido a Cartagena, 14,22; Automotor a Lorca, 14,35; Automotor a Alicante, 15,00; Automotor a Alicante, 16,04; Talgo a Madrid, 16,40; Automotor a Alicante, 17,15; Automotor a Lorca, 17,30; Automotor a Albacete, 17,50; Automotor a Cartagena, 18,10; Automotor a Alicante, 18,33; Automotor a Lorca, 19,00; Automotor a Alicante, 19,30; Talgo a Cartagena, 20,38; Automotor a Alicante, 21,03; Automotor a Aguilas, 21,05; Expreso a Barcelona, 2,30; Expreso a Madrid, 23,55.

LLEGADAS: Automotor de Alicante, 7,07; Automotor de Lorca, 7,09; Expreso de Madrid, 7,40; Automotor de Aguilas, 8,03; Rápido de Cartagena, 8,17; Automotor de Alicante, 8,25; Expreso de Barcelona, 8,57; Automotor de Lorca, 9,55; Automotor de Alicante, 10,02; Automotor de Albacete, 10,44; Automotor de Alicante, 11,21; Automotor de Lorca, 12,17; Automotor de Alicante, 13,18; Rápido de Madrid, 14,17; Automotor de Lorca, 14,18; Automotor de Alicante, 14,30; Automotor de Aguilas, 15,29; Automotor de Alicante, 16,05; Talgo de Cartagena, 16,35; Automotor de Alicante, 17,26; Automotor de Albacete, 18,07; Automotor de Lorca, 18,25; Automotor de Alicante, 18,53; Talgo de Port-Bou, 19,33; Talgo de Madrid, 20,33; Automotor de Cartagena, 20,51; Automotor de Aguilas, 20,57; Automotor de Alicante, 20,59; Automotor de Alicante, 22,40; Expreso de Cartagena, 23,38; Automotor de Alicante, 23,51.

Teléfonos de información en Murcia: 252154 - 212842.

Teléfonos de información en Cartagena: 502214.

### Aviones

Vuelo AO 651 MADRID-MURCIA: Salida, 20'25; llegada, 21'20

Vuelo AO 652 MURCIA-MADRID: Salida, 21'50; llegada, 22'40

Vuelo A) 771 BARCELONA-MURCIA: Salida, 18'35; llegada, 19'30. MURCIA-ALMERIA: Salida, 20'00; llegada, 20'30.

Vuelo A) 772 ALMERIA-MURCIA: Salida, 21'00; llegada, 21'30. MURCIA-BARCELONA: Salida, 22'00; llegada, 22'55.

**Coronas**

- CAFETERIA
- RESTAURANTE
- GRILL

TELEFONO 217771

**Mella**

- BANQUETES
- BAR AMERICANO
- TERRAZA JARDIN

MURCIA

## UNIVERSIDAD

# Regulada la obtención del título de médico especialista

Los licenciados en Medicina y Cirugía que estén en posesión del título de especialista en Electrorradiología y opten por acogerse a lo dispuesto en la disposición final tercera, apartado dos, del Real Decreto de 11 de enero de 1984 podrán sustituir el título de dicha especialidad por uno de los títulos correspondientes a las especialidades de Medicina Nuclear, Radiodiagnóstico u Oncología Radioterápica. Será necesario para ello acreditar ante la Comisión Nacional de la especialidad competente haber realizado la actividad profesional especializada que corresponda, informa el Gabinete de Prensa de la Universidad.

En el supuesto de que los interesados hubieran obtenido en su día uno de los tres títulos mencionados por aplicación de los sistemas transitorios fijados en su momento o por cualquier otro, no podrán acogerse a la normativa aprobada ahora si el período de actividad profesional o de formación acreditado para su obtención coincide en todo o en parte con el de la especialidad por la que pretendan sustituir el título de Electrorradiología.

La documentación exigida se enviará al director general de Enseñanza Superior, en el plazo de un año, contado a partir del pasado día 15 de febrero.

#### Luis Ramírez, catedrático de Ecología

El profesor de la Facultad de Biología Luis Ramírez Díaz ha tomado posesión de la Cátedra de Ecología, que ganó recientemente al superar el concurso convocado al efecto, y ante un Tribunal presidido por Fernando González Bernández.

Ramírez Díaz tiene en la actualidad 40 años, y es profesor de la Universidad de Murcia desde el curso 78-79. Con anterioridad impartió la docencia en la de Sevilla, en cuya Facultad de Biología siguió estudios, formando parte de la primera promoción de la misma.

#### Cross universitario

Se celebró el Cross Universidad de Murcia 1988, con un recorrido de 6 kilómetros entre la Facultad de Medicina (Espinardo) y el Campus de la Merced, en el que tomaron parte más de 150 participantes en las distintas categorías.

Se repartieron trofeos para los tres primeros de cada una, medallas hasta los 10 primeros y diplomas para el resto, siendo el ganador absoluto José Norte Velázquez, seguido de Julio Robles Martínez y Ricardo Arias.

#### Estudio sobre el litoral

El litoral comprendido entre la desembocadura del río Almanzora, en Almería, y la Rambla de las Moreras, en Murcia, se encuentra bajo características climáticas similares, con un amplio

predominio de los acantilados frente a lo escaso de las playas.

Sólo Mazarrón está más favorecido en este aspecto, pero no demasiado, según se lee en el libro que sobre la materia ha publicado Encarnación Gil Mesequer, profesora de Geografía de la Facultad de Letras de Murcia, con la colaboración del Departamento correspondiente de la Universidad del Ayuntamiento de Aguilas.

La obra corresponde a la tesis doctoral presentada en septiembre pasado en la Universidad, con la que obtuvo la calificación de apto cum laude.

Se afirma en la obra que «las dos poblaciones más importantes de este área, Aguilas y Mazarrón, que tradicionalmente han actuado con independencia, han seguido, sin embargo, las mismas pautas de aprovechamiento del medio, cuya uniformidad ha llevado a una igualdad en las actuaciones económicas».

«La importancia de los cultivos de regadío, especialmente desarrollados en esta segunda mitad del siglo XX, contrasta con el secano abandonado, donde sólo tiene importancia el cultivo del almendro, que se ha extendido también en el regadío, asociado con frecuencia al cultivo de la tábano». La escasez de lluvias es el aspecto más limitador de este medio, «que se acrecienta al con-

jugarse con elevadas temperaturas que provocan una fuerte evapotranspiración y la acusada aridez del territorio», escribe la autora de la obra.

#### Lenguajes pictóricos alternos de comunicación

El profesor César Galera García, investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México, impartirá el próximo mes de abril un curso teórico-práctico en la Facultad de Letras de Murcia sobre «Lenguajes pictóricos alternos de comunicación».

El curso está programado para 26 horas, a lo largo de cuatro semanas. En el mismo serán abordados temas tales como: evolución de los sistemas sensoriales, criterios fisiológicos para el desarrollo de un lenguaje alterno de comunicación, estrategias gramaticales, etc.

#### Ayudas por las inundaciones

El Ministerio de Educación y Ciencia ha anunciado la publicación en breve de una orden en la que se estableció el beneficio de exención del pago de tasas académicas para alumnos universitarios afectados por las inundaciones del pasado mes de noviembre.

En breve también se anunciarán las normas de procedimiento a seguir para hacerlo efectivo.

## PUBLICACIONES

# «Los Coloraos», revista de la Sangre

El número 40 de la revista «Los Coloraos», publicación de la Archicofradía de la Sangre acaba de salir. Su portada es una bella acuarela del gran pintor Angel Pina Nortes. En ella colaboran Carlos Valcárcel, Ramón García Gómez, Domingo Munuera Rico, José Luis Meléndreras Gimeno, Antonio Peñafiel Ramón, Vicente Cano López, José Andújar Illán, José Emilio Rubio Román, Juan Ignacio Cerdá Mesequer, Luis Linares Botella y Gerónimo Arcas Gil.

Contiene noticias coloradas, artículos de arte, históricos, religiosos, comentarios y colaboraciones de las cofradías California y Colorada de Cartagena y Lorca, hermanadas con la Archicofradía de la Sangre.

#### «Magenta», revista de la Cofradía del Perdón

La Cofradía del Perdón acaba de editar el número 3 de su anual publicación «Magenta», con una bella portada de Cerezo, que representa la salida del Cristo del Perdón, desde San Antolín, y con las firmas de Juan Pedro Hernández, José Carmona, José Luis Meléndreras, Luis Martínez, Juan Manuel Martín, Luis Ga-

lán, Marcial Alarcón y Antonio Ferro.

En sus secciones, variadas y amenas, se habla de arte, historia, anécdotas, religión, y otros temas relacionados con la popular y murcianísima Cofradía del Perdón.

#### «Semana Santa, Molina '88»

La Cofradía del Santísimo Cristo de las Penas, de Molina de Segura, cofradía que organiza la procesión del Silencio, en la noche del Jueves Santo, ha editado, por vez primera, una revista con el título que encabeza esta nota.

El Cristo de las Penas figura en la portada, a todo color, llena de belleza y arte. Colaboran Juan López Riquelme, Damián Abellán Cascales, Agustín López, Gregorio Martínez García, Eduardo Linares Lumeras, Carlos Valcárcel, Eulalio José Mondéjar y José Antonio Ruia Piqueiras.

Numerosas fotografías de la antigua Semana Santa de esta ciudad, ilustran tan bien editada revista y a la vez que hace pensar y desear que aquellas procesiones vuelvan a resurgir, pues el pueblo de Molina y su importancia lo merecen.